

GROOMING AUSSTATTUNG / GROOMING TOOLS

Trimm Tisch / Grooming Table

Grundsätzlich können Sie jeden stabilen Tisch mit einer rutschfesten Unterlage verwenden. Wichtig ist, dass der Tisch nicht wackelt und fest auf dem Boden steht. Ein wackelnder Tisch macht Ihrem Hund Angst ! Es gibt aber auch Trimm tische zu kaufen

Im Principle, you can use any table with a nonskiding pad, carpet or blanket. It is very important that the table has a steady stand and does not wobble. A waggly table frightens your dog ! You can buy a professional grooming table as well



Haarfön / Hair dryer

Grundsätzlich können Sie jeden herkömmlichen Haarfön verwenden. Er sollte aber 1800 – 2000 Watt haben und so leise wie möglich sein, damit sich Ihr Hund nicht vor dem Geräusch fürchtet. Sehr gute Erfahrungen habe ich mit einem Remington-Ionic Modell gemacht (Leise, gute Trockenleistung bei niedriger Temperatur)

Im Principle, you can use any standard hair dryer. It should be as silent as possible and have 1800 to 2000 watt minimum. Dogs usually get frightened by the noise of most hair dryers. I've good experiences with a Remington-Ionic model (silent, perfect drying power at low temperature)

Rutschfeste Auflage / Slip free blanket

Wird als Unterlage auf den Trimm tisch oder einen anderen standfesten Tisch gelegt.

Is used as surface on grooming table or any other table.

Mars M320 – Trimmmesser für Kopf und Ohren

Zum Feintrimmen der Unterwolle im Kopfbereich / to remove the fine undercoat in head area



Ca. 10,00 EUR

Hauptner - Flamang Special 68515 (kurz) und 68516 (lang)

Zum Austrimmen von Unterwolle und totem Haat / for removing undercoat and dead hair



Ca. 26,00 EUR

Hauptner - Universal Trimmmesser 68532

Zum Abtrimmen des Deckhaares / for grooming of the harsh hair



Ca. 33,00 EUR

Hauptner - Trim Trimmmesser (grob)

Zum Abtrimmen des Deckhaares / for grooming of the harsh hair



Ca. 33,00 EUR

Furminator

Zum Austrimmen der Unterwolle und Abgleichen der Übergänge



Ca. 38,00 EUR

Coat King mit Holzgriff 16-Zahnig

Zum Auslichten von zu dichtem Haarwuchs / to remove hair growing to thick



Ca. 29,69 EUR

Metallkamm Grob/Fein



18 – 25 cm

Ca. 8,00 – 15,00 EUR je nach Grösse

#1 All Systems – Slicker Brush



Ca. 12,00 – 18,00 EUR je nach Grösse (medium empfehlenswert)

ACHTUNG: Nur eine **#1 All System Slicker Brush** ist eine **#1 All System Slicker Brush**. Andere Bürsten sehen vielleicht so aus, sind aber von der Qualität nicht zu vergleichen. Nur mit dieser Bürste lässt sich das dichte Bein und Bartfell gut ausbürsten, ohne das Haar zu verletzen.

ATTENTION: Only a **#1 All System Slicker Brush** is a **#1 All System Slicker Brush**. All other brushes might look like them, but do not have the same quality. Only this type of brush is able to brush the coat without damaging the hair structure.

Fellschere gerade

Zum Schneiden generell / for general hair cut



17 cm

Ca. € 55,00 – 70,00

Effilierschere

Zum Auslichten von zu dichtem Haarwuchs, zum Schneiden der Übergänge und zum schonenden Ausschneiden von Kletten und Haarknoten/ to remove thick hair, to make seamless cut between different hair length and to remove burs and flocci hair without cutting our too much



14,5 cm

Ca. € 50,00 – 65,00



Rupfklemme

Zum Entfernen der tiefsitzenden Haare in den Ohren / to remove hair deep down in the ear



Ca. € 20,00

Alle Scheren via Internet: <http://www.ehaso.de/>

Krallenzange

Zum Schneiden der Krallen / to cut nails



Welpen/Puppies

ausgewachsene Hunde/adult dogs

Ca. € 8,00

Zeckenzange

Zum Entfernen von Zecken / to remove ticks



Ca. € 5,00 (Erhältlich bei „Fressnapf“)



Schermaschine / Clipper

Andis Power Groom

(auch schnurlos verwendbar / cordless available as well)



160,00 EUR
(+ € 165,00 für Schnurlos Pack / for battery pack)

Oster Golden A5



148,00 EUR

Wahl KM2 Speed



148,00 EUR

www.ehaso.de

Scherköpfe /



0,25mm



0,5mm



0,8mm



1,2mm



1,5mm



2mm



3mm



6,3mm

Verschiedene Scherköpfe werden für den Schnitt an verschiedenen Teilen des Hundes verwendet / Different

Aufsteckkämme / Clipper



Wird am besten verwendet mit WAHL Scherkopf 30 (0,8 mm)

Verwendet für das Scheren von grösseren Haarlängen. Bei nicht zur Ausstellung verwendeten Hunden kann das Haar nach dem korrekten Aus- und Abtrimmen mit einem längeren Scherkopfaufsatz – gegen die Wuchsrichtung – gleichmässig geschoren werden.

ACHTUNG: Ein korrektes vorheriges Trimmen ist bei pfeffer-salz Schnauzern trotzdem Voraussetzung, andernfalls verliert das Haarkleid seine typische Färbung

Best used with WAHL Blade 30 (0,8 mm)

Used to clip the coat in an even, longer lengths. When the dog is not used for shows, the coat can be clipped against growing direction, after a proper grooming has been performed.

ATTENTION: Especially for pepper-salt schnauzers it is absolutely vital to have removed the undercoat and groomed the dead hair before clipping. Otherwise the coat will lose its typical colouring.



#1 All Systems – Crisp Coat Shampoo

Spezielles Shampoo für das Drahthaar / special shampoo for harsh hair



250 ml ca. 12,00 EUR

#1 All Systems – Professional Formula Whitening Shampoo

Spezielles Shampoo für das Drahthaar / special shampoo for harsh hair

Entfernt letzte Schmutzrückstände, lässt das Fell glänzen und bringt die Haarfarben besser zur Geltung / Removes all stains, makes the coat shiny and gives the coat colour a special brightness



250 ml ca. 12,00 EUR

#1 All Systems – Botanical Conditioner

- 1) Hält den Bart in gutem Zustand / keeps the beard in super condition
1x täglich den Bart waschen und ein wenig Conditioner einmassieren
Clean the beard once a day and apply conditioner
- 2) Zum leichteren Ausfrisieren von verknoteten Haaren / for easier brush of knoted hair
Waschen, einmassieren, föhnen und bürsten / wash, apply, dry, brush



250 ml ca. 14,00 EUR

#1 All Systems - Products	Trimmausstattung / Grooming Tools
<p>Alle Produkte sind auf pflanzlicher Basis hergestellt ! / all products are made with botanical ingredients !</p> <p>Auf Ausstellungen (TAKU Boutique) oder übers Internet: At dog shows (TAKU Boutique) or via the internet http://www.hundepflege.com/webshop.php?c=at</p>	<p>Auf Ausstellungen (TAKU Boutique) oder übers Internet: At dog shows (TAKU Boutique) or via the internet</p> <p>www.ehaso.de</p> <p>www.transgroom.be</p>

PRODUKTE SPEZIELL FÜR AUSSTELLUNGEN / PRODUCTS ESPECIALLY FOR SHOWS

#1 All Systems –Self-Rinse Conditioning Shampoo, Coat Refresher & Deodorizer

Damit können Fett und Schmutzrückstände aus dem Fell gewaschen wenn keine Duschgelegenheit besteht.

In einer Sprühflasche mit Wasser verdünnen, auf das Fell sprühen, mit einem saugkräftigen Handtuch trockenreiben (damit werden die Schutzpartikel entfernt) und anschliessend trockenföhnen

To clean the coat when it is not possible to bath the dog.

Mix with water in a spray bottle. Spray on your dog. Dry coat with a good absorbent towel (to actually remove the dirt from the coat), use hairdryer to completely dry the coat.



250 ml ca. 9,00 EUR

Bio Groom – Super Foam



Styling Schaum der Volumen verleiht und das Fell besser bearbeitbar macht / Styling mousse that gives body and manageability.

Cherry Knoll - Chalk Helper

Als Trägersubstanz für Grooming Powder / Used before grooming powder

Leicht in gewaschenes Haarkleid an Beinen und ev. Bauch einmassiert, damit das Grooming Powder besser hält / Apply carefully to coat on legs and maybe belly, to make the grooming powder stay on coat



Crown Royale / Ring 5 / Chris Christensen- Grooming Powder



oder auch **MAIZENA** !

Verleiht dem Haarkleid an Beinen und Bauch ein volumiöses kräftiges Aussehen.

Wird mit einer Bürste in das Haar einmassiert und anschliessend gut ausgebürstet. /

Gives a full body to the softer Hair on legs and belly. Use a soft brush to put it on the dog and carefully brush out again.

#1 All Systems –Invisible Hold

Zur leichten Fixierung des Ausstellungs Haarkleides / for the final fix the showcoat

Wird aufgetragen wie Haargel. In die eigenen Hände reiben und vorsichtig am Körper des Hundes entlangstreichen. / Used like hair gel. Rub in own hands and carefully apply to body coat.



Sollte im Kühlschrank aufbewahrt werden / Should be kept in the fridge !

#1 All Systems –Fabulous Grooming Spray

Das Fell wird vor äußere Anwendungen und Strapazen geschützt und wirkt schmutzabweisend. Bei regelmäßiger Anwendung wird die Fellqualität, das Volumen und der Glanz verbessert.

The coat is protected from overdoing and dirt. Repeating use improves coat quality, gives body and shine.



#1 All Systems – Hair Revitalizer & Instant Anti Static Spray

Macht das Durchbürsten leichter. Lässt das Fell frisch gebadet aussehen und riechen. Verleiht dem Haarkleid eine harsche Struktur. Anwendung vor dem Grooming wird empfohlen.

Makes brushing easier, and keeps the coat looking and smelling freshly bathed. Gives the coat a crisp texture and is recommended for use when the coat is to be scissored.



Pet Silk Coat Control Spray

Gibt dem Haarkleid Fülle, Volumen und Halt, ohne dabei zu verkleben / Adds texture, body and hold without leaving the hair tacky.



Winners Circle Texturizing Spray

Gibt dem Haarkleid Fülle, Volumen und Halt, ohne dabei zu verkleben / Adds texture, body and hold without leaving the hair tacky.



Bio Groom – Anti-Slip Spray



Verhindert das rutschen des Hundes auf glattem Boden / Prevents the dog from slipping.

